

François-Marie Didier élu à la présidence du SIAAP

Dossier de la rédaction de H2o
September 2021

François-Marie Didier, conseiller de Paris du XX^e arrondissement et conseiller métropolitain, a été élu à l'unanimité à la présidence du SIAAP, Syndicat interdépartemental pour l'assainissement de l'agglomération parisienne. Il succède à Belaïd Bedreddine, vice-président du Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis, adjoint au maire de Montreuil et président du SIAAP depuis 2015. Réuni le 21 septembre 2021 en séance plénière, le conseil d'administration composé des 33 conseillers départementaux issus des départements fondateurs du Syndicat (Paris, Hauts-de-Seine, Seine-Saint-Denis et Val-de-Marne) a procédé à l'élection de son président, de ses vice-présidents et de son bureau, constituant la nouvelle gouvernance du SIAAP. Rétiré à son élection, François-Marie Didier a déclaré : "Je serai le garant de l'intérêt général et d'une exigence de service public irréprochable, grâce au professionnalisme remarquable des 1700 agents du SIAAP. Bien au-delà de sa vocation première de dépollution des eaux usées, le SIAAP est aujourd'hui un acteur incontournable de la transition énergétique."

SIAAP